A would an and W as more an er or an and Santanecos Tienen Fe en Exito de las Elecciones

la esperanza y las elec-ciones que se habrán de realizar el domingo 28 de les corrientes vendrán a superar la crisis por la que superar la crisis por la que ha venido atravesando El Salvador...", dijeron ayer los señores Juan Carlos Carrillo, Jerónimo Cienfuegos Cabrera, Ana del Tránsito Siliézar de Castaneda, Miguel Angel García voltros que se refirieron a y otros, que se refirieron a los actuales acontecimienyotos, que atraviesa nuestro país. "El desenvolvimiento laboral en todos los campos es palpable, priva marcado entusiasmo entre la población por demostrar al mundo entero que si, con esa voluntad que caracteriza al salvadoreño, el 28 habrán elecciones y que el trabajo lleva al sendero de la superación..."
"La ultima etapa para entrar al panorama de la paz estamos por afrontarla y consideramos que esa etapa son los comicios. Los diversos organismos

Los diversos organismos políticos han dicho presente en esa actividad y consideramos que el voto



ENCONTRADO MUERTO.— Fue en-contrado e identifi-cado en Apopa por su madre, el cadáver del motorista Walter Alexander Hernández de 27 años.

futuro de nuestra Patria. Ya lo estmos diciendo: Un NO rotundo a la violencia que engendran periódicamente algunos grupos ex-tremistas que insisten en tremistas que insisten en señalar que luchan por el bienestar de nuestro sufrido y sacrificado territorio...", enfatizan los informantes.
"El Consejo de Autoridades trabaja por abrir nuevas fuentes de trabajo, las señoras de los mercas.

nuevas tuentes de trabajo, las señoras de los mercados, obreros, etc., etc., buscan ganarse su vida honradamente en distintas ocupaciones, la población escolar acude a sus estudios, en espera únicamente de que se llegue esa deba tan appreciatores. fecha tan anunciada mundialmente como lo son las elecciones del 28 de

Por otra parte se supo que se están realizando to-dos los esfuerzos necesa-rios en las alcaldías del departamento para aten-



INAUGURAN UNI-VERSIDAD. (San VEKSIDAD.— (San Miguel). La Dra. Emma Ester Castro de Pinzón, Rectora, inauguró la Universi-dad "Capitán General Gerardo Barrios" que ya comenzó a fun-cionar con asistencia de más de 300 alum-nos. La Dra.

Seminario-Taller Sobre el Teatro de Títeres

Siete Seminarios-Taller sobre técnicas de teatro de títeres se realizaron, con la finalidad de orientar a personal que trabaja en los programas de salud del Ministerio del ramo.

El dirigente de estos se-minarios, Mauricio Rivera Rodríguez, informa que se Rodriguez, informa que se efectuaron de diciembre de 1981 a marzo de este año, en el Centro Cultural Salvadoreño, con la participación de 98 inspectores de salud, enfermeras, auxiliares de enfermeras y algunos médicos y psicólo-

Dijo que son los primeros seminarios en su clase, que se llevan a cabo en el país y Centro América. Tuvieron como objetivo la formación teórica elemental sobre: Historia del tea-tro de títeres y el papel que juega en la educación; su papel en la historia de El paper en la historia de El Salvador y alcances y limi-taciones cuando se utiliza como recurso educativo. Durante los seminarios se estudió la expresión escénica en el género de teatro de títeres; prácticas individuales y colectivas de manipulación; expresión oral orientada al adiestra-miento de la voz y otras

miento de la voz y otras técnicas. Los seminarios-taller son la tercera fase de un proyecto que el Ministerio de Salud Pública patrocina para que sus trabajadores lo utilicen como un recurso educativo en los prograeducativo en los progra-mas de salud. Se diseñaron 32 titeres de varilla, 6 tea-trines portátiles y 90 trajes para titeres.

El técnico Rivera es di-El tecnico Rivera es di-rector del Teatro-Taller Gusanito, desde hace 5 años, quien fue incenti-vado a este arte por el ar-gentino Sergio Kristensen. Ha realizado giras por todo el país y Costa Rica. Tiene montadas las obras: El Gusanito Pirolón, El Mago, El Comelón, Judo-kas y Karatecas, Paquito Preguntón, una creación conjunta con TV Educa-tiva y El Monstruo Car-boncito.

En los seminarios ya mencionados, Rivera fue el instructor, diseñador y creador de las obras, personajes y teatrines.

der la demanda de exten-sión de cédulas de identidad personal, tanto por primera vez como re-posiciones. "La demanda ha crecido en los últimos días...", señaló un fun-cionario municinal cionario municipal.

DEMANDA DE HUERTOS CASEROS AUMENTA EN BARRIOS **DE SANTA ANA**

SANTA ANA.— Rica producción de zanahoria, repollo, rábano, cebolla, tomate y una gran va-riedad de verduras están cultivandose con todo éxito en los huertos caseros que la municipalidad ha impulla municipalidad na impul-sado este año en diversos barrios apartados de la lo-calidad. "Contamos con suficiente mano de obra, terrenos ricos en abono na--Favor pase a la página 20.

Cambian Sitio para Sellar Marchamos

En las instalaciones del Departamento General de Departamento General de Tránsito, situadas en la Colonia El Refugio, San Salvador, se está efec-tuando la sellada de marchamos de las placas de los vehículos automotores, según informa la Po-licía Nacional.

Anteriormente esta diligencia se llevaba a cabo en las instalaciones de la Feria Internacional, pero desde a mediados de la sedesde a mediados de la se-mana que está por finali-zar, los marchamos son sellados frente a las insta-laciones de Departamento General de Tránsito, o sea al final de la Autopista Norte. En el interior de la Re-

pública -dice el comuni-cado- los marchamos serán sellados en las respectivas secciones de po-

El comunicado dice que la Policía ruega a los interesados tomar nota de esta disposición, para evitarse contratiempos y viajes innecesarios.



CAPTURADOS .- Cuatro miembros de la banda los "Cipitios" fueron capturados en Nejapa, por miembros de la Defensa Civil, cuando aquellosfueron denunciados por vecinos del lugar, al re-conocerlos en un asalto. Los sujetos serán remitidos a los tribunales. De izquierda a derecha: Pedro Sánchez Durán, José Antonio Durán, José Modesto López Hernández, y José Orlando Mincer. Francisco Humberto Escalante, que huye, es el cabecilla.



RECONOCEN 7 CADAVERES.— En el sector conocido como el "Ran-chón", calle a Mariona fueron reconocidos dos cadáveres; en el cantón Las Delicias, Apopa, otros tres muertos fueron reconocidos y en el Km. 15, carretera de Apopa a Quezaltepeque, dos cadáveres más. Uno de ellos fue identificado por familiares.

Negocios y Casas con Candelas en Oriente

semana, según se informa. La falta de energía eléc-La falta de energia eléc-trica está causando pérdi-das millonarias a la industria y el comercio, principalmente, así como también a los hogares al entrar la noche. En los supermercados, hoteles, restaurantes e incluso en los mercados donde ocupan aparatos eléctricos como mostradores refrigerados, refrigeradoras, etc. los productos alimenticios que tienen almacenados se están arruinando. Las fábricas han paralizado sus labores en la mayor parte de sus instalaciones, ha-ciendo uso de máquinas manuales.

Se informa que la energía eléctrica llegó ayer a San Miguel y otras ciudades por un lapso de medla hora y nuevamente se suspendió. Esta si-tuación mantiene preocu-

Los negocios y las vivindas en la Zona Oriental se alumbran con candelas y candiles desde el miércoles de la presente semana, según se informa.

Se tienen informes de que los trabajos por reins-talar la energía eléctrica ya se están realizando

Terroristas-Hampones Capturados en Nejapa

Una pandilla de terroris-tas-hampones, que se dedi-caba a asaltar trenes y vehículos automotores en vehículos automotores en el sector de Nejapa, Apopa y Quezaltepeque, fue capturada por miembros de Defensa Civil de Nejapa, según información en aquella localidad.

Los asaltantes -de acuerdo con los datosvenían cometiendo asaltos desde hace varias sema-

desde hace varias semadesde nace varias sema-nas y eran conocidos como miembros de la "Banda de los Zipitines". Uno de los últimos asal-tos cometidos por tales in-dividuos -dicen los

informes- fue un asalto al tren que pasa por Nejapa. Los maleantes eran seis,

de quienes cuatro fueron capturados y uno, llamado Francisco Humberto Escalante, fue trasladado al Hospital Rosales presentando lesiones de bala.

"Estos individuos -dije-ron unos vecinos- han ti-rado por un lado alguna ideología política que tenian y se lanzaron desca-radamente al robo y al asseinato" asesinato" Los detenidos serán

puestos a la orden de auto

-Favor pase a la página 26.

Por Cuarto Año Funciona Operación Rescate Delta

Por cuarto año consecu-tivo se pondrá en práctica en la temporada de Se-mana Santa, la ya cono-cida Operación Rescate Delta, organizada por la libre empresa.

El objetivo de la men-cionada operación, han dicho sus organizadores, es colaborar con la comuni-dad, específicamente con la gente que durante la Se-

mana Santa se va a tempo-rar a los distintos turicentros del país. La Operación Rescate provee de valloso equipo a los guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña, como lanchas para rescates proianchas para rescates pro-fundos en playas y lagos y calzonetas, toallas, cami-setas con el emblema de Cruz Roja, évolos con los cuales la institución hace llegar fondos, afiches de prevención, binoculares, etc.

Esta Operación fue ins-pirada en un actividad si-milar realizada por Nobleza-Piccardo, en Ar-gentina, que es una marca

comercial, y en nuestro país se realizó por vez pri-mera en el verano de 1978

con buenos resultados. Esta labor se hace en Esta labor se hace en conjunto Cruz Roja y Ciga-rreria Morazán y se co-mienza a planificar a principios de cada año, contando desde el inicio con la colaboración de Cruz Roja, que da a cono-cer sus necesidades y en conjunta planificar estra conjunto planifican estra-

conjunto planifican estra-tegias.

Básicamente, afirman, la Operación Rescate Delta se realiza en tres fa-ses: Planificación, Fase Preventiva y Fase Activa.

Antes de iniciarse la temporada, entre las dos organizaciones se colocan los afiches de prevención en lugares visibles como centros de compra, diveren lugares visibles como centros de compra, diver-siones, restaurantes, playas, balnearios, gasoli-neras, supermercados, drives-inn.

También se ponda en uso

unidades con sonido, y por

-Favor pase a la página 26.